

Was zählt ist der Moment

Teil 8/20 ist da

Von Narutogirl

Kapitel 1:

In einer kleinen Pizzeria in Essen arbeiten die 3 Freundinnen Sakura, Maka und Haruhi. Haruhi ist die Besitzerin der Pizzeria. Das Geschäft läuft sehr gut und hier bekommt man die leckerste Pizza in ganz Deutschland. Maka und Haruhi backen die Pizza und Sakura liefert Bestellungen auf Inlineskates aus.

Maka: „Wieder ganz schön viel los Heute.“

Haruhi: „Sehr gut.“

Sakura kam gerade wieder zurück.

Sakura: „Bestellung wurde ausgeliefert.“

Haruhi: „Schön. Hier ist schon die nächste Bestellung.“

Sakura: „Ich mache mich sofort auf dem Weg.“

Maka: „Sei vorsichtig.“

Sakura: „Bin ich doch immer.“

Sakura lächelte und zwinkerte Maka zu. Dann machte sie sich schnell wie der Wind auf dem Weg.

Haruhi: „Ihr beiden seid die besten Freundinnen und Mitarbeiter die ich mir hätte wünschen können.“

Sakura machte ihre Arbeit wie immer gut.

Sakura: „Mal sehen. Eine Bestellung., 2 Pizzas zum Steinkamp Sport und Wellness Zentrum.“

Kurz bevor Sakura das Zentrum erreichte wurde sie plötzlich von einem Auto angefahren. Aber zum Glück passierte ihr nichts schlimmes. Dann stieg ein junger Mann aus und schrie Sakura an.

Ben: „Kannst du nicht aufpassen wo du hinläufst!??“

Sakura war beleidigt.

Sakura: „Hey! Du hast mich doch angefahren!“

Der junge Mann schien in Eile.

Ben: „Geh mir einfach aus dem Weg.“

Sakura ging aus dem Weg und Ben für wieder weg.

Sakura: „Ahhhhh! Die Pizzas!

Sakura schaute nach aber ihre Pizzas waren nur noch Match.

Sakura: „So kann ich die doch nicht ausliefern.“

Sakura wollte trotzdem da hingehen wo die Bestellung hin musste um alles zu erklären und sich zu entschuldigen.

Ben betrat den Boxclub im Steinkamp Zentrum, wo schon ein paar Leute auf ihn warteten. Er schloss die Tür ab. Alle setzten sich an einen runden Tisch und machten sich für eine Partie Poker bereit. Er kannte die ganzen Leute um sich herum nicht. Er war nur zufällig mal bei einem illegalen Pokertreffen dabei und ist zufällig in die Sache reingeraten. Es saßen 4 Leute um ihn herum, darunter auch eine Frau.

Soul: „OK. Der Einsatz ist heute 50000€. Bist du dabei oder machst du dir in die Hosen?“

Ben: „Ich kneife nicht.“

Dieser Soul war der Organisator des ganzen, auch wenn Ben es so eingerichtet hatte das das Pokerspiel heimlich im Boxclub stattfinden kann.

Dann begann das Pokerspiel.

In der Pizzeria.

Maka: „Ich frage mich ob Sakura die Bestellung rechtzeitig ausgeliefert hat?“

Haruhi: „Bestimmt. Sakura ist die beste Pizzauslieferin die ich kenne.“

Plötzlich ging die Tür vom Laden auf.

Haruhi: „Juhu! Ein Kunde!“

Ein gut aussehender Boy und ein scharfes Girl mit großen Brüsten und blonden Haaren die sie als Zöpfe trug kamen herein.

Maka: „Hallo. Was möchten sie essen?“

Sasuke: „Hallo. Ich bin Sasuke Uchiha. Der Inhaber von Uchiha Pizza, des größten Pizzageschäfts in ganz Deutschland und das ist meine Sekretärin Naruto.“

Naruto: „Hallo.“

Sasuke: „Ich möchte dieses Pizzageschäft hier gerne kaufen. Ihr könnt auch hier weiter arbeiten, nur unter meinen Bedingungen.“

Haruhi: „Nichts da! Ich bin die Chefin hier und ich verkaufe meinen Laden nicht!“

Sasuke: „Ich biete euch 5000000€. Das ist ein großzügiges Angebot und mehr als der Laden hier wert ist!“

Haruhi: NEIN! Mein ganzes Herz liegt in diesem Pizzageschäft! Es ist mein Traum den ich mir verwirklicht habe und ich werde das nicht aufgeben!“

Sasuke: „Na gut. Wir hören voneinander.“

Sasuke und seine Sekretärin Naruto gingen aus dem Laden.

Naruto: „Und was jetzt Boss?“

Sasuke: „Ich lasse mich nicht aufhalten und werde das ganze Pizzageschäft in Deutschland beherrschen.“

Naruto: „Aber diese Girls wollen nicht verkaufen.“

Sasuke: „Überlass diese kleinen Schlampe nur mir. Ich bekomme immer was ich will.“

Naruto: „Ja, Boss!“

Sakura war im Steinkamp Sport und Wellness Zentrum und fragte an der Information ob jemand Pizza bestellt hatte.

Sakura: „Hallo. Ich habe eine Pizzabestellung für hier.“

Die Frau an der Information sagte das sie davon nichts weiß. Sakura freute sich, da es wenn es keine Lieferung gab sie auch nichts vermasselt hatte. Sie wollte gerade wieder gehen als jemand sie ansprach.

Marco: „Entschuldigung! Die Pizzas sind für uns.“

Dann sah sie einen toll aussehenden, sehr durchtrainierten Boy.

Sakura: „Sieht der gut aus.“

Dann kam noch ein Girl hinzu.

Sarah: „Puh... war wieder ein anstrengendes Training in der Tanzfabrik Heute. Ist unsere Pizza da?“

Marco: „Ja, die Pizza ist da.“

Sakura: „Äh... nein, leider ist mir ein Unfall passiert und die Pizzas sind nur noch Match. Irgend so ein Rüpel hat mich mit seinen Auto angefahren.“

Sarah: „Ist alles ok mit dir?“

Sakura: „Ja, aber die Pizzas sind kaputt. Wenn ihr mir Zeit gebt bring ich euch neue.“

Marco: „Auch, ist schon gut. Vergiss es.“

Sakura: „Aber?“

Marco: „Ich sagte ist egal. Nicht schlimm.“

Sarah: „Ja, nur gut das dir nichts passiert ist.“

Marco: „Los, gehen wir dann zur Pommes Schranke was essen.“

Sakura verlies dann das Zentrum. Sie passte nicht auf und knallte mit einem Boy zusammen. Beide lagen am Boden.

Sakura: „Oh! Tut mir leid!“

Florian: „Ist nicht schlimm!“

Beide schauten sich dann an.

Sakura: „Hübscher Boy!“

Florian: „Hüsches Girl.“

Beide standen auf.

Florian: „Tut mir leid. Ihr bin in Eile und habe nicht aufgepasst. Ich komme zu spät zum Eishockeytraining. Bis dann!“

Dann lief der süße Boy wieder weg.

Sakura machte sich zurück auf dem Weg zur Pizzeria und musste dabei immer an den süßen Boy denken mit dem sie zusammengestoßen war. Als sie wieder in der Pizzeria war war die Stimmung angespannt. Black Star und seine Freundin Tsubaki saßen wie jeden Tag dort und aßen eine Pizza. Keine sagte was.

Sakura: Ich bin wieder zurück. Was ist denn los?“

Haruhi: „So ein Schnösel war vorhin hier und wollte unsere Pizzeria übernehmen. Aber nicht mit mir!“

Maka: „Sakura wo warst du überhaupt so lange. Das Steinkamp Zentrum ist doch keine 10 Minuten von hier entfernt.“

Sakura: „Ach das ist eine lange Geschichte.“

KAPITEL ENDE

Das war das erste Kapitel meiner neuen FF. Ich hoffe es gefällt euch und es stört euch nicht das Naruto in dieser Geschichte ein Mädchen ist. Ich habe auch schon viele Ideen wie es weitergeht und verspreche euch das es spannend wird und es viel Drama und Liebe gibt! Viel Spaß beim lesen! Ich danke euch allen!